Vorweihnachtliches Geschenk für das Pflegeheim Scheffau

Ein Gewerbetreibender aus Ellmau, der allerdings anonym bleiben möchte, hat dem Pflegeheim eine sehr großzügige Spende für die Anschaffung eines Therapierades zukommen lassen.

Dieses Trainingsgerät, mit dem sowohl die Beine als auch die Arme bewegt werden, erfreut sich bei den Bewohnern großer Beliebtheit und bietet ihnen eine willkommene Abwechslung im Heimalltag. Zudem trägt es wesentlich dazu bei, ihre Mobilität länger zu erhalten.

Das Pflegeheim Scheffau bedankt sich ganz herzlich beim Spender für dieses willkommene Geschenk.



Pflegedienstleiter Robert Stotter freut sich über die Spende, die über Vermittlung von Ellmaus Vizebürgermeister Gerhard Schermer zustande kam.